

HORNILLOS DE HUALTARÁN

El pasado, presente

Los hornillos son unas estructuras que eran utilizadas para la cocción de cerámica y alimentos. Se estima que poseen una antigüedad de unos 800 a 1000 años.

En el área protegida hay presencia de numerosos hornillos, los arqueólogos aún no han encontrado evidencias que permitan establecer a qué cultura pertenecieron.

Generalmente, se aprecia únicamente la boca de los hornillos, estos se encuentran enterrados aproximadamente 1 metro y consisten en una base de piedras con las paredes revocadas de arcilla y dentro de ellos los investigadores han encontrado rastros de carbón vegetal y sedimento de los momentos en que los hornos no fueron utilizados.

